

■ CASTELLANOS DE MORISCOS

Abierto el plazo para pedir las ayudas a las familias por la adquisición de libros de texto

ENÉ | CASTELLANOS DE MORISCOS

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha abierto el plazo de solicitud de las ayudas para las familias de la localidad por la adquisición de libros de texto impresos en papel o en formato digital. Las subvenciones están dirigidas al alumnado empadronado en Castellanos de Moriscos, para los ciclos de Educación Infantil y Primaria sin importar en el centro educativo en el que cursen sus estudios.

El plazo para la presentación de solicitudes se mantendrá abierto hasta el 16 de septiembre de 2018, momento en el que se hará pública la lista provisional de las familias que recibirán la ayuda.

Las ayudas se darán en función de las rentas familiares tal y como recogen las

bases de la convocatoria que están publicadas en la página web del Ayuntamiento del municipio.

Las ayudas que otorgará el Ayuntamiento oscilarán entre los 25 y 75 euros por alumno.

Las becas para la adquisición de libros en Castellanos de Moriscos se establecieron en el año 2016 con una dotación máxima de 10.000 euros.

La iniciativa fue propuesta del grupo de IU en el Ayuntamiento y respaldada por todos los concejales y en las siguientes convocatorias se ha ajustado la ratio de las rentas familiares para intentar que las subvenciones lleguen al mayor número de familias de la localidad al ser pocos los beneficiarios del primer año que se concedieron.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Talleres lúdicos y de ocio infantil. Decenas de niños de la localidad de Carabajosa y las urbanizaciones de alrededor disfrutan durante los meses de verano de múltiples actividades al aire libre, entre las que destacan propuestas tan divertidas como los pintacaras. | ENÉ

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento concederá ayudas para libros de texto y material por importe de 8.000 euros

Las subvenciones se concederán en función de la renta familiar

ENÉ | SANTA MARTA DE TORMES

El equipo de Gobierno ha aprobado las ayudas por valor de 8.000 euros para libros de texto y material didáctico dirigidas a los alumnos de Educación Infantil del municipio. En esta edición se aprueban un total de 80 ayudas económicas de 100 euros cada una para alumnos de 3 a 5 años matriculados en centros públicos en los cursos de Educación

Infantil. Según manifestó la concejal del área, Andrea García, "una edición más el equipo de Gobierno decide mantener su fuerte compromiso con la infancia para que no exista un solo niño en el municipio que no pueda estudiar porque no reciba un apoyo debido a su falta de recursos".

Las ayudas se concederán en función de la renta familiar, de

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

23 candidatos presentan sus credenciales para dirigir la Banda de Música de la localidad

El exdirector de la agrupación, Pedro Hernández, afirma que su mayor reto ha sido 'que no haya desaparecido en estos diez años'

ENÉ | VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La Banda de Música de Villamayor busca nuevo director y ya a punto de concluir el plazo de presentación de solicitudes cuenta con 23 peticiones de profesionales, lo que en parte demuestra el buen trabajo y el prestigio que ha logrado la agrupación en el sector. Hasta mañana la banda seguirá recibiendo solicitudes que después pasarán a estudio por parte de la Junta de la entidad y más tarde se debatirán en la asamblea con todos los integrantes de la agrupación. El objetivo es que en septiembre ya tengan un nuevo director con quien empezar a trabajar de cara a nuevo curso.

Un número muy elevado de solicitudes que ha satisfecho no solo a la agrupación, sino también a su ex director, Pedro Hernández Garriga a quien su trabajo al frente de la Escuela de Música impide seguir siendo director de la banda. Un cambio que se está realizando de forma tranquila ya que simplemente se trataba de problemas de "incompatibilidad con la escuela", aunque el que fuera director de la entidad se queja de la falta de apoyo por parte de las instituciones para este tipo de agrupaciones. "Ahora se va a firmar un convenio pero durante estos años el apoyo que nos ha dado el Ayuntamiento no ha sido suficiente y la Diputación no apoya nada este tipo de proyectos como si ocurre en otras comunidades", asegura.

El director afirma que su mayor reto al frente de la agrupación ha sido "que no haya desaparecido" y el prestigio que tiene por buen trabajo realizado.



Pedro Hernández en su última actuación al frente de la banda. | ENÉ

LA BANDA

Historia

La Banda de Música de Villamayor de Armuña se creó en 1997. Formada por alumnos de la Escuela de Música de la localidad, en su mayoría se conforman jóvenes. Durante estos años la banda ha recibido las mismas ayudas municipales que otras asociaciones, aunque la próxima firma de un convenio con el Ayuntamiento mejorará esta situación.

Integrantes

La banda de música está formada por 45 personas, aunque el número oscila hasta llegar a las 60 y su buen trabajo durante estos años la ha convertido en una de las más prestigiosas de la provincia. Sus directores en estos años han sido Rodolfo Rodríguez Paniagua, José Luis Sagredo y Pedro Hernández Garriga.



La edil Andrea García durante la presentación de las ayudas. | ENÉ